

Refuerzan la vacunación en el frontis del Gobierno Regional

Durante la semana pasada, la Seremi de Salud de Tarapacá y el Servicio de Salud de Tarapacá instalaron un punto de vacunación en el frontis del Gobierno Regional, donde diversos funcionarios públicos y transeúntes acudieron a inocularse, protegiéndose contra la influenza y el COVID-19. Esta acción forma parte de la campaña de invierno e iniciativas que busca aumentar la cobertura de vacunación en la región.

El seremi David Valle, comentó que “el despliegue que se está realizando son claves para alcanzar el porcentaje de vacunación, en



LLAMAN A INOCULARSE PREVIO A LA FIESTA DE LA TIRANA

este momento, nos encontramos con un 70,52 % a nivel regional, apenas por debajo del porcentaje nacional, que alcanza el 71,4

%, esto representa una mejora en relación con semanas anteriores y es una cifra que, sin duda, queremos seguir aumentando”. ☺